
Protokolleintrag vom 29.09.2010

2010/210
Schriftliche Anfrage von Dr. Daniel Regli (SVP), Roger Liebi (SVP) und 17 Mitunterzeichnenden vom 21.04.2010:
Realisierbarkeit der 2000-Watt-Gesellschaft
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1358 vom 25. August 2010).


